

～訪問便り～

第2号



令和2年 9月 7日 発行
佐世保特別支援学校 訪問教育
文 責 井口 あゆみ

2学期が始まりました☆☆☆☆☆

訪問教育の皆さん、今年是一段と猛暑の夏でしたが、いかがお過ごしだったでしょうか。まだまだ暑い日が続いていますが、気温40℃越えの地域が、この日本でも今後は増えてくるのかもしれませんが、しかし、世界には、50℃越えの地域もあるようなので、そういう地域のノウハウを生かせば、私たちもなんとか猛暑の季節を乗り切ることにはできるのではないかと思います。

不要不急の外出を控えることの多い今年、以前よりなかなか人に会いにくく「会えなくて寂しいなあ。」と感ずることがあります。しかし、最近、リモート出演のテレビ番組が増えたことでも分かりますが、会えない人にも ICT 機器を使って会うことができるようになってきました。昔はなかった ICT をうまく活用して、直接会えなくても、人と人とのつながり確かめながら、私たち教職員一同、元気に明るく楽しい教育に取り組んでいきたいと思っております！

1学期の様子☆☆☆☆☆



色の学習では、指示された色の輪を選択してコーンに入れました。植物観察では、ひまわりの成長を観察し、背丈の伸び具合や増えていく葉の数を模造紙に記録し、自分の身長と比較しました。

2学期も体調を整えて、欠席なく授業できるようにします！！



保護者様からの祝福の中、凛々しい姿での入学式をご自宅で実施させていただいてからは、お電話での様子伺いや、プリント配付での訪問をさせていただきました。学校の掲示板にも登場して、活躍しました！

2学期の主な行事 訪問教育のつどい(海きらら)、訪問スクーリングなどの行事は、コロナウィルス感染防止のため中止します。日程を変更して実施できるものがあれば、あらかじめお伝えします。

9月 7日(月) 訪問部始業式	10月18日(日) 高等部秋の祭典
10月 5日(月) わかくす小中運動会代休	10月19日(月) 秋の祭典代休
10月10日(土) わかくす小中運動会	12月22日(火) 訪問部終業式

